

Le festival pour la Paix s'installe à Dachang Vajradhara Ling à Aubry-le-Panthou

Le samedi 8 et dimanche 9 juin, le Centre d'étude et de pratique du bouddhisme tibétain, Dachang Vajradhara Ling d'Aubry-le-Panthou a accueilli son premier festival pour la Paix.

Publié le 15 Juin 19 à 9:32



Clarisse participe avec Marius, à droite en arrière-plan sur la photo, à une séance de méditation pour enfants (©Le Réveil Normand)

Les animations ont battu leur plein, samedi 8 et dimanche 9 juin, au Centre d'étude et de pratique du bouddhisme tibétain, Dachang Vajradhara Ling. Implanté au domaine du château d'Osmont, il a ouvert ses portes en 1982. Il accueille son premier festival pour la Paix. Lama Gyurmé, responsable et fondateur du centre explique :

« À l'instar de celui que nous avons développé depuis une dizaine d'années à Paris, nous installons ce rendez-vous en Normandie, l'objectif étant aussi de faire connaître le projet de construction d'un grand temple pour la Paix dans le monde, que nous avons sur ce site depuis une vingtaine d'années »

Le programme était riche et varié : visites guidées des lieux, conférences, concerts, court-métrage et rencontre avec le réalisateur et de nombreuses animations s'adressant aussi bien aux grands qu'aux petits comme la méditation, le yoga, des démonstrations de Qi gong, de Tai chi et sabre japonais, des expositions, des concerts, des stands artisanaux.

Un site qui inspire et respire la paix

Irène vient de Trun et Pascaline de Falaise (Calvados). Toutes deux se retrouvent dans les valeurs véhiculées par le bouddhisme. **« J'ai eu connaissance de ce rendez-vous par un dépliant à la médiathèque d'Argentan »** indique Irène en ajoutant **« mon prénom signifie paix en grec »**. Ça tombe bien, ce festival lui est dédié.

Corinne et Nadine viennent de la commune voisine du Sap-en-Auge. Elles connaissent l'endroit où elles sont déjà venues **« par curiosité. C'est apaisant ici et c'est enrichissant de découvrir une autre culture »**.

Clarisse, du Pays d'Auge, est accompagnée de son petit Marius. **« C'est la première fois que je viens ici. Je suis souvent passée à côté, sans jamais oser m'arrêter. C'est très agréable et ça fait du bien de se retrouver parmi des gens qui n'ont que de bonnes intentions »**. Et puis, **« cela me permet de passer un moment privilégié avec mon petit garçon en partageant des activités avec lui »**.

Le festival pour la paix sera reconduit en 2020.

Source:

https://actu.fr/normandie/aubry-le-panthou_61010/le-festival-la-paix-sinstalle-dachang-vajradhara-ling-aubry-panthou_24933957.html#header